BALONMANO

España, cabeza de serie para el sorteo de hoy del Mundial

La selección española de balonmano, una de las cuatro cabezas de serie del Campeonato del Mundo de Egipto'99, conocerá hoy por la tarde a sus rivales, tras el sorteo que se celebraráen la Casa de la Opera de El Cairo, en el que evitará en la fase preliminar a los otros tres favoritos: Rusia, Suecia y Alemania.

Por vez primera un Mundial de balonmano se disputará en el continente africano, del 1 al 15 de junio, como continuación a la política de expansión de este déporte. En Egipto, España parte como una de las favoritas al título entre las 24 selecciones en liza, acreditada como actual subcampeona de Europa.

El sorteo aglutinará a los equipos en cuatro grupos de seis integrantes. La fase denominada preliminar se jugará por el sistema de liga, todos contra todos. Los cuatro mejores de cada grupo se clasificarán para la fase de octavos de final, que será de eliminación directa.

El objetivo inicial para todos los equipos, excepto para Australia, será meterse en cuartos de final, ya que los siete primeros clasificados del Mundial obtendrán el pasaporte para las Olimpiadas de Sydney '2000.



NEODMACION

Nazaret Sáez brilló en el Andaluz de tiro con arco

Nazaret Sáez Muñoz completó una brillante actuación durante el Campeonato de Andalucía de tiro con arco en sala, celebrado en San José de la Rinconada (Sevilla) el pasado fin de semana. La arquera onubense, de 18 años de edad, acabó en una meritoria tercera plaza. El Club Asirio de Tiro con Arco, a la que pertenece Nazaret, desplazó a esta competición a otros tres deportistas onubenses: Agustín Rodríguez Gómez (llegó a cuartos de final), José Luis Rodríguez Tuñón (accedió a dieciseisavos) y Laura Rodríguez Gómez, que fue eliminada en cuartos. Todos desean agradecer la ayuda prestada por la Delegación Provincial de Turismo y Deporte para poder participar en el Andaluz.

El tenista ecuatoriano Nicolás Lapentti, a un paso de la final del Abierto de Australia

El ecuatoriano Nicolás Lapentti, 91 del mundo, se impuso en un dramático encuentro al eslovaco Karol Kucera, séptimo favorito, por 7-6 (7-4), 6-7 (6-8), 6-2, 0-6 y 8-6, y se clasificó para las semifinales del Abierto de Australia. En un partido en el que los dos jugadores estuvieron al borde de la extenuación, Lapentti fue el más fuerte. El tenista de Guayaquil, que también está en los cuartos de final de la prueba de dobles con el brasileño Gustavo Kuerten, sufrió para ganar a su rival.

La FIBA levanta la sanción a Piculín Ortiz

La Federación Internacional de Baloncesto (FIBA) levantó ayer la sanción de dos años al jugador puertorriqueño José 'Piculín' Ortiz impuesta en diciembre, tras dar positivo por estanozol, en un control antidopaje durante el Campeonato del Mundo de Atenas, disputado el pasado verano. La FIBA sancionó en diciembre a Ortiz con dos años sin poder jugar al baloncesto profesional en competiciones nacionales e internacionales, pero ayer revocó la decisión, después de que la Federación Griega levantara la sanción, el pasado 8 de enero, por irregularidades en el procedimiento, que impidió la defensa del propio jugador.

Puerto de Huelva sigue líder del fútbol laboral

El equipo Puerto de Huelva continúa comandando la clasificación del Campeonato Provincial de fútbol laboral, tras la disputa de la décimo cuarta jornada de la competición. El conjunto portuario, que empató a dos en su visita al Valletrans, lidera la tabla con 34 puntos, seis más que el segundo clasificado, Alquimia Terrae, que tiene 28. La tercera plaza la ocupa Rhodia España, con 25 puntos. Los restantes marcadores de la última jornada fueron los siguientes: Complejo Sur, 1; Alquimia Terrae, 1. Pub Bolinga, 2; Ceosa, 1. Frigolet, 3; Onuden-Proyecto Hombre, 0. Atlantic Copper, 2; Nerva SMD, 1. Astilleros, 1; Rhodia España, 2.

C qu de re cr er y

er y
M er la se

la se sa y

Ta m su m at

pa